

Pressemitteilung Nr. 99
25. August 2022

Übergabe des sanierten Spielplatzes im Parchimer Ortsteil Neuklockow

Parchim. Freudige Kindergesichter garantiert: Nach etwa viermonatiger Bauzeit konnte am 25. August 2022 der sanierte Spielplatz im Parchimer Ortsteil Neuklockow, im Beisein von Bürgermeister Dirk Flörke, seiner Bestimmung übergeben werden. An diesem für den kleinen Ort zentralen Platz, kann nach den vorgenommenen Baumaßnahmen wieder nach Herzenslust gespielt und getobt werden. Doch auch als Treffpunkt für die Bewohnerinnen und Bewohner ist der Spielplatz von großer Bedeutung.

Umso größer war die Freude als nach dem ergangenen Zuwendungsbescheid im April 2021 und einer erfolgten Bürgerinformationsveranstaltung im August 2021, nun im Frühling dieses Jahres die Bauarbeiten starten konnten. Ziel war es den Spielplatz gestalterisch und funktional aufzuwerten. Dazu wurden teilweise bestehende Spielgeräte durch Neuanschaffungen ergänzt. Zusätzlich gibt es nun auch Spielgeräte, die durch kleinere Kinder besser genutzt werden können, wie etwa einen Kletteraufstieg für den Hügel, eine Hangrutsche oder ein Spielhaus. Die vorhandenen Bereiche für die sportliche Betätigung wurden ertüchtigt, die Volleyballfläche neu profiliert und am Bolzplatztor ein Basketballkorb aufgesetzt. Der Treffpunkt im Herzen des Dorfes erfuhr durch zusätzliche Bänke, Fahrradlehnbügel und Abfallbehälter eine deutliche Aufwertung.

Abschließend erfolgte die obligatorische Begrünung mit 10 Bäumen und über 100 Strauchpflanzungen in neun Sorten. Bei den gepflanzten Bäumen handelt es sich vor allem um Zierkirschen, Eichen und Blumeneschen.

Bevor es an die Umsetzung ging, wurden die Planungsleistungen durch das Landschaftsarchitekturbüro OLP Klisch & Schmidt aus Schwerin erbracht. Umgesetzt hat die Maßnahme die Firma Jolitz & Söhne, Garten- und Landschaftsbau GmbH aus Brüel, OT Tempzin. Es konnten durch eine Zuwendung nach der Richtlinie zur Förderung von Kinderspielplätzen im ländlichen Raum, Mittel aus dem Strategiefonds des Landes Mecklenburg-Vorpommern in Höhe von 20.000 € eingeworben werden. Hinzu kommen etwa 55.000 € investive Eigenmittel und weitere Eigenmittel aus der Unterhaltung, u.a. für das Aufwerten des Volleyballplatzes, des Basketballkorbes sowie für Bänke und Fahrradlehnbügel.

Bild1: *Bürgermeister Dirk Flörke bei der feierlichen Übergabe des neugestalteten Spielplatzes in Neuklockow.*

Bild 2: *Zahlreiche kleine und große Bewohner von Neuklockow waren zur Übergabe des neuen Spielplatzes gekommen.*

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Axel Schott
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/